

<b>Zeitschrift:</b>	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
<b>Herausgeber:</b>	Comité central de la Croix-Rouge
<b>Band:</b>	19 (1911)
<b>Heft:</b>	1
<b>Rubrik:</b>	Neuchâtel : vente de fleurs de bienfaisance

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

deron. Il est à souhaiter que toutes les sections de langue française, n'ayant pas encore de moniteur ou de monitrice, envoient un ou deux de leurs membres les plus qualifiés pour suivre ce cours de six jours. Les inscriptions devront être adressées avant le 10 février à M. Gantner, président de l'Alliance des samaritains suisses, à Baden (Bruggerstrasse), Argovie.

Les comités des 24 sociétés de samaritains romandes ont été avisés dès le mois de novembre que le cours aurait lieu à Neuchâtel, aussi est-il à espérer que des mesures ont été prises afin de pouvoir désigner dès maintenant les samaritains et les samaritaines qui doivent devenir moniteurs dans leurs sections.

De tous côtés le besoin de moniteurs se fait sentir. Leurs connaissances, leur

autorité sont nécessaires à la bonne marche du travail dans les sections, car si des médecins dévoués donnent leur temps à des conférences et à des exercices théoriques, il est non moins utile que les samaritains répètent entre eux les exercices pratiques, afin de rester à la hauteur de leur tâche.

Ces répétitions doivent être dirigées par les moniteurs, et les leçons qu'ils recevront à Neuchâtel tendront tout spécialement à leur inculquer les connaissances suffisantes et l'autorité nécessaire pour savoir diriger des exercices au sein de leurs sections.

La société des samaritains de Neuchâtel réserve aux 15 camarades romands qui passeront six jours au milieu d'eux le meilleur et le plus cordial accueil.



## Neuchâtel. — Vente de fleurs de bienfaisance

La Société des dames samaritaines de Neuchâtel a organisé, sous le patronage des sections de la Croix-Rouge de Boudry et de Neuchâtel, une vente de fleurs de bienfaisance. Ces fleurettes en celluloïd rouges, blanches et jaunes, offertes par d'aimables fillettes munies d'écharpes aux couleurs nationales, ont trouvé un facile écoulement lors des journées d'aviation de Planeyse, ainsi qu'à Neuchâtel-Ville.

Le produit de cette vente (30,000 fleurettes en trois jours) était destiné à venir en aide aux viticulteurs indigents, si cruellement frappés par le manque de récolte dans le vignoble neuchâtelois.

Les conseils communaux ont été priés de donner leur préavis sur le nombre de familles qui devraient être secourues, et le comité de secours a pu distribuer, au début de l'hiver, à 159 familles, fr. 5400.

Bien que les sommes touchées par les familles peu fortunées n'aient pas été très considérables, les fr. 20, 30, 60 ou 80, alloués — suivant le degré d'indigence des destinataires — ont été les très bienvenus, et les bons d'épicerie, de pain ou de vêtements distribués à tant de victimes de la crise viticole seront un appoint dont beaucoup de malheureux sont redevables à l'aimable initiative des samaritaines de Neuchâtel.

